
真理の翼 第 5 号                    2022 年 3 月 4 日(金) 

<保護者の方々にも読んでいただきましょう>    <ご意見・ご質問をお寄せください> 
『真理の翼【75 回生】』など進路指導部が発信する情報の一部を神戸高校 HP でも閲覧できます。 

京阪神 神戸 大阪 京都 合計

文 12 3 2 17

国人/外/総 14 2 1 17

人科/教 － 3 1 4

法 9 11 3 23

経済 10 5 4 19

経営 6 － － 6

医／医 9 6 4 19

医／人健 4 8 1 13

薬 － 14 9 23

理 8 6 16 30

工 29 22 15 66

基礎工 － 10 － 10

農 5 － 2 7

海政／歯 2 1 － 3

合計 108 91 58 257

男子 女子 合計

国立大 155 161 316

公立大 4 13 17

私立大 3 10 13

短大

大学校 1 1 2

専修学校 1 1

海外大学 医／医

就職･公務員 医／人健

合計 163 186 349

356 111 245 357 355 358

合 文 理系 74回 73回 72回

計 系 総理 0回 0回 0回

東京 12 1 11 11 9 7

京都 58 11 47 57 53 52

大阪 91 25 66 82 85 75

神戸 108 45 63 129 126 121

北海道 6 1 5 7 7 3

東北 2 2 3 3

名古屋 1 1 5 2 2

九州 6 1 5 2 1 1

大阪教育 3 3 2 1 3

岡山 6 2 4 5 2 1

広島 1 1 5 4 5

その他 22 2 20 22 21 26

国立大計 316 91 225 327 314 302

大阪公立 11 4 7 6 9 14

大阪府立 3 1 1

神戸外語 3 2 1 1 1 1

兵庫県立 2 2 1 4 2

その他 1 1 1 8 6

公立大計 17 7 10 12 23 24

早稲田 6 6 3 5 5

慶應 2 3

同志社 2 1 1 7 4 5

立命館 2

関西 1

関西学院 3 3 1 3

その他 2 1 1 7 3 8

私立大計 13 11 2 18 14 27

合計 346 109 237 357 351 353

医学科 27 27 35 20 27

真理の翼【75回生】   兵庫県立神戸高等学校 進路指導部  

 [ 第０回進路希望調査（2 月実施分）] 

75回生の第０回進路希望調査の結果が出ましたので報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『３年生の０学期』を過ごしているみなさんへ 

  皆さんの先輩から寄せられた合格体験記を紹介します。参考にしてください。 

■【京都大学 文学部 】73 回生 男子 

【志望校について】 

父の実家が京都だった為に、そこへ訪れる機会が多かったこともあって、前々から京都の町の整然と

した雰囲気に憧れを抱いていました。塾の先生に、京都で大学生活を送ることができたならどんなにい

いだろう、とその憧れを打ち明けたところ、その翌日、志望欄に「京都大学」と書かれたプランニング

シートを半ば乱暴に渡されました。渡された瞬間は困惑しましたが、結局それが京大を目指すきっかけ

になってしまいました。 

【志望校に向けて】 

志望校に向けて取り組むべき課題は学校や塾の先生方から示していただいていたので、僕はひたすら

それらに取り組んでいました。ゴールへ向かう階段が示されていたので、僕はただ一段一段を登ってい

く体力をいかにしてつけていくのかを考えさえすればよかったのだと思います。 



真理の翼 第 5 号                    2022 年 3 月 4 日(金) 

<保護者の方々にも読んでいただきましょう>    <ご意見・ご質問をお寄せください> 
『真理の翼【75 回生】』など進路指導部が発信する情報の一部を神戸高校 HP でも閲覧できます。 

【後輩へのアドバイス】 

〖志望校について〗 設定は最後まで悩んでいいと思います。 

〖世界史について〗 年号覚えましょう。１４９２年は何の年？ 

地図を活用しましょう。クロアチアの場所がわかりますか？ 

（「計画表はこう立てるのだ」とか「受験において最も大事なことは～」とか偉そうなことは、つい

最近まで皆さんと同じ受験生だった僕の分際ではとても言えませんし、恐らくこういったマクロなアド

バイスは進路指導室のほうから頂けるだろうと思ったので、具体的なアドバイスは僕の最も得意だった

世界史の範囲にとどめておこうと思います。） 

 

■【大阪大学 工学部 電子情報工学科 】73回生 男子 

初めまして、現在は大阪大学工学部電子情報工学科に所属しています。体験記の依頼がきたので思い

出しながらいろいろ書いていこうと思います。 

まず、高校での学習の取り組みなどを書いていきます。高 1 はラグビー部に所属しており、練習後は

かなり疲れ、塾にも通っていなかったので、勉強は授業で指定された予習(たまにやらない)とテスト期

間の課題くらいしかしていませんでした。ではいつ受験勉強に本腰を入れたんだとなりますが、転機が

訪れました。COVID-19 の流行による休校です。それ以前に高 2 の終わりが近づくにつれて「勉強しな

いとな～」とは思ってはいたのですが、やはり日頃の習慣というのは変えられずにいました。環境が変

わるタイミングだと自分のことも変えやすいのでしょうか、この期間のおかげで少しずつ強制されたこ

と以外の勉強をするという習慣が身につき始めました。この勉強をする習慣を身に着ける補助となった

のが、勉強時間を記録するアプリです。私の使っていたアプリではストップウォッチで測ってそのまま

記録できたのですが、これを使っていくうちに、そのストップウォッチがやる気スイッチのように、や

る気が底辺でもそのストップウォッチをスタートしたらとりあえず取り掛かれるようになりました。あ

とは作業興奮で頑張ります。とりあえずやり始めることが大事です。ただそれでも驚くほど勉強できる

ようなったわけでもなく最大でも一日 7,8 時間程度、平均すれば 5,6時間という感じでした。多い人は

休日には 10 時間以上やってたらしいです。すごい。 

 次に志望校の設定ですが、私の行きたいと思っていた情報系の学部学科は割とどこの大学にもあった

ので、実家から通える中で頑張れば行けそうなところという感じで決めました。私立は行く気なかった

のですが、受けとけと言われたので、とりあえず周りで多い同志社でも受けるかという感じで受け、落

ちました。 

 結果として、現役で第一志望に受かる最高の結果ですが少し後悔している部分もあります。まず 1

年からの積み重ね不足です。共通テストは急ごしらえでも何とかなりましたが、二次試験は全く違い、

私の場合数学が全然伸びず本番は受かったのが奇跡なくらいダメでした。また、先述の通り塾に通って

いなかったのですが、通っていればもっと勉強量も増えて前述のことも合わせればより上を目指せたの

ではと夢想したこともあります。ただ私個人的には阪大で大満足しているので仮面は絶対しませんが。 

 以上参考になるか分かりませんが私なりにいろいろ書いてみました。皆さんが希望する進路に進める

ように祈っています。頑張ってください。 

 

〇 令和 3年度キャリアアップセミナー(卒業生を囲んで)を開催します。 

日 時： 3月 22 日 (火)  13:30 ～ 16:00  

場 所： 会議室 A 

申 込：職員室東出入口前に設置の提出箱に申込書を入れてください。 

＊ 申込締め切りは 18 日(金)までです。興味がある人は申込書を提出箱に入れてください。 


